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令和２年第４回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和２年３月３日（火）午後５時 

閉会 令和２年３月３日（火）午後５時４５分 

 

２ 場所 

関市役所 ５階 ５－１会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         吉 田 康 雄 

教育長職務代理者    奥 村 陽 子 

教育委員        田 中   彰 

教育委員        足 立 司 郎 

教育委員        西 部 美 晴 

 

４ 説明のために出席した者 

教育総務課長（会議録書記）     水 野 一 生 

学校教育課長            加 藤 敬 仁 

関商工高等学校事務長        坂 口 和 憲 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         酒 向 希久子 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和２年第３回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（２月１５日から３月３日） 

（４）議事 

報告第１号  関市留守家庭児童教室条例の一部改正について 

議案第１６号 令和元年度関市一般会計追加補正予算（教育費関係） 

       について 

議案第１７号 令和元年度末教職員人事異動の内申について 

 

（５）閉会 

 

 議事内容（概要） 
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○開会 

教育総務課長  ただ今より、令和２年第４回関市教育委員会会議を開会し  

      ます。本日、教育委員会事務局長は庁内の新型コロナウイル 

      ス関連の会議に出席しておりますので、私が進行させていた  

      だきますのでよろしくお願いします。 

 

○前回会議録の承認 

教育総務課長  令和２年第３回の会議録の承認について、私から報告させ 

      ていただきます。 

教育総務課長  （第３回会議録を朗読） 

教育総務課長  何か質問はございませんか。 

質問がないので、会議録を承認します。委員の方は、後ほ

ど会議録に署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

教育総務課長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第３回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をしま

す。 

２月１７日は、関商工高等学校出前授業に行ってきました。 

 毎年１２月には３年生を対象に、１月・２月に１年生・２

年生の商業科の進学クラスを対象に授業を行っております。 

１９日は、関市議会本会議第１日目が開催されました。同

日、実践記録表彰式が行われ、奥村委員にも出席いただきま

した。 

２５日は、初任者研修。教育長と語る会として、今年度の

初任者は２０人程みえましたが、全員が無事に１年を終える

ことができそうです。その後に、英語研究会。 

２６日は、小中校長会。 

３月２日は、関市議会本会議の第２日目、３日は第３日目

で、代表質問、一般質問が行われました。今回は質問の締切

日のあとに新型コロナウイルスによる国からの臨時休校の要

請がありましたので、対応についての教育委員会への質問が

ありませんでした。そしてこの教育委員会会議です。 

 

教育総務課長  ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

      質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議事に入りま  

      す。本日は、報告１件、議案２件です。 

 

○議事 

教育総務課長  それでは、「報告第１号 関市留守家庭児童教室条例の一部 

      改正について」を議題とします。私から提案説明をさせていた 

      だきます。 

教育総務課長 （提案説明） 
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教育総務課長  ご質問はございませんか。 

奥 村 委 員  留守家庭児童教室の主管課は学校教育課ですか。 

教育総務課長  教育総務課です。２年前の機構改革により、福祉部子ども家 

      庭課より教育総務課にかわりました。 

奥 村 委 員  以前は、留守家庭児童教室は学校と切り離して、空き教室を 

      利用するということで学校とは全く別の管理運営でしたが、教  

      育総務課に主管がかわったということは、学校長の責任におい 

      てということになるのですか。 

教育総務課長  学校長の責任とはなりません。これはあくまでも市の事業で   

      あり、基本的には学校と切り離しているということです。学校

の施設の一部をお借りして運営させていただいているという立

場は変わらないと思います。 

   田 中 委 員  ３月３日から２６日までの金額がこの表の金額ということで

すね。利用した日数によって日割り計算をするのですか。 

   教育総務課長  大前提、こういったコロナウイルスという突発的な事象です

ので、基本的には、規則に減免の規定もありますので、柔軟な

対応をするつもりでいます。実は、２日ほど前に厚生労働大臣

が無料にするという発言をされていまして、詳細はまだわかり

ませんが、おそらく１０/１０の補助金がついて、保護者の方

にはご負担いただかないという制度になるのではないかと思

っています。ですので、こういった規定を設けたものの、実質

はゼロになるのではと思っています。      

足 立 委 員  この期間以降はどうなりますか。        

教育総務課長  これは今回のための特例ですので、例えば、期間が延長とな 

      る場合には、市長の専決で条例改正をして特例を設けるという 

      ことをやっていく必要があると思います。今回は、たまたま議  

      会の会期中でしたので、市長専決するということには抵抗があ 

      り、議会に諮って議員の方にご審議をいただき、議決をいただ 

      いたというプロセスを踏んだということです。今回の改正の大 

      きなポイントは、利用できる児童を、従来では１年生から４年 

      生までのところを３年生までにしたことです。国の方でも低学 

      年までと言っておりますので、それに合わせた形になっており 

      ます。４年生といってもあと１か月で５年生になりますので、 

      ３年生までとさせていただきました。 

教育総務課長  他にご質問はございませんか。ご質問がないようですので、 

      報告第１号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もないよう 

      ですので、報告第１号を承認します。 

教育総務課長  次に、「議案第１６号 令和元年度関市一般会計追加補正予 

      算（教育費関係）について」を議題とします。 

教育総務課長 

関商工事務長 （提案説明） 

教育総務課長  ご質問はございませんか。 
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教 育 長  国が費用の補助をしてくれるのはありがたいことです。既に 

      整備した自治体は自費でやられたと思うが、関市はタイミング 

      がよかったということですね。 

教育総務課長  関市では校内のネットワークは既にありますので、今回は無 

      線の環境を構築していくということです。次年度からの端末の 

      整備の方が負担が大きいと思います。端末の整備の前のインフ 

      ラの整備ということになります。 

教育総務課長  他にご質問はございませんか。ご質問がないようですので、 

      議案第１６号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もないよ 

      うですので、議案第１６号を承認します。 

教育総務課長  それではここで、関商工事務長さんは退席をお願いします。 

      （関商工事務長 退席）  

教育総務課長  それでは、「議案第１７号 令和元年度末教職員人事異動 

      の内申について」を議題とします。この議案は、人事に関す  

      る案件ですので、秘密会といたします。提案説明をお願いし  

      ます。 

 

      （提案説明の後、議案第１７号を承認。） 

 

教育総務課長  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

      ４回教育委員会会議を終了いたします。 


